



歯科技工学科ニュース H24.7月号

☆☆☆ 愛媛の若者に夢を！ ☆☆☆

7月4日/山下恒彦氏（米国カリフォルニアを拠点に活動し、日本・ハワイ等にラボも開設）
アメリカ留学（米国カリフォルニア）で最先端の審美・インプラント・CAD/CAM技工と英語を同時に学ぶ「卒業後の海外研修プログラム」の紹介



米国での様子

7月6日/藤田節男氏（愛媛技工学校卒業後、英国ストックポートでラボ開業、28年目）
英国および欧州の歯科技工状況について解説。
学生の作品好評、技工操作についての指導など

7月8日/大島一成氏（ドイツでマイスター取得、日本人第一号）
世界の歯科技工の潮流と先進技術の考察



榎本博之氏

7月19日/榎本博之氏（アメリカでラボ勤務、現在は早稲田トレセン勤務）
CAD/CAM技工（新時代の3Dシステム）について講演。CADを実際に操作し、技工物の設計法を解説。学生全員がCADを体験。）

7月19日/楠原史子氏

（歯科医師、三重。カナダでヨガインストラクターの資格取得。通訳・翻訳業）
歯科関係者・患者の姿勢矯正を中心としたヨガについて。講演後、実技指導



ヨガ体験中

7月19日/野々宮秀人氏（アメリカでラボ勤務、現在は伊予郡松前町でラボ開業）
愛媛の後輩である学生に、インレーを例に挙げて基本操作の重要性について

7月19日/横田浩史氏（カナダで院内ラボに勤務中）
プレスセラミック&3回焼成ステイン法の講演。



講演後のディスカッション

7月19日/金崎伸幸氏（歯科医師、松山。本校の講師）
インプラントの症例について講演。診断、デジタルを利用した設計、歯科技工物について。

7月は、「世界的な視野で歯科技工の世界を考える人材の育成」を念頭に各講演等を開催しました。これを契機に本校学生が、世界的な視野で歯科技工を考えられる人になることをおおいに期待しています。「愛媛だけにとどまらず、世界にチャレンジしてください」

海外で活躍しているスポーツ選手のように、歯科技工士にも海外で活躍している人が多くいます。むしろ、歯科技工士のほうが海外にはばたけるチャンスは多いでしょう。というのも、日本の歯科技工のレベルは世界一で、その技術力が信頼されているからです。

学校法人河原学園 **河原医療大学校**

歯科技工学科HP <http://kawahara-gikou.com>